



# Síntesis de medios

22 de septiembre de 2024

## Primeras Planas

Talan por Tren Maya otras 219 hectáreas  
Arde Culiacán entre balaceras y ataques  
INE inicia ruta para elección de juzgadores  
Llega a México 72% de armas que salen ilícitamente de EU  
Eliminan autonomía de Universidad de Sinaloa  
¿Dónde están?

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Decomisan más de 700 dosis de cocaína y marihuana

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Guardia Nacional, catearon y aseguraron, en la alcaldía Gustavo A. Madero, tres centros distribuidores de drogas que eran dirigidos por mujeres, decomisando más de 700 dosis de cocaína y marihuana. Tres personas fueron detenidas y comparecen ante la Fiscalía General de Justicia. La dependencia dirigida por el secretario **Pablo Vázquez Camacho**, expuso que, derivado de denuncias ciudadanas, los servidores públicos realizaron investigaciones de gabinete y campo relacionadas con el funcionamiento de inmuebles ubicados en la colonia Magdalena de las Salinas. [Uno más Uno](#)

### Se compromete titular de SSC estar cerca de la gente

Personas legisladoras que conforman la denominada Alianza de la Transformación en el Congreso de la Ciudad de México se comprometieron ante el **titular de la SSC, Pablo Vázquez Camacho**, a coadyuvar en el perfeccionamiento de leyes que permitan otorgar a la ciudadanía un ambiente de paz. "Estamos muy contentos porque el proyecto de la jefa de gobierno electa Clara Brugada le apuesta a la proximidad, a estar cerca de la gente, de atender y solucionar los problemas", detalló **Pablo Vázquez**. [La Prensa](#) / [La Crónica de hoy](#)

### SSC y Marina dan fuerte golpe a grupo delictivo

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con personal de la Secretaría de Marina Armada de México (Semar), detuvieron en la alcaldía Cuauhtémoc a dos hombres y a una mujer en posesión de varias dosis de probable droga, a quienes se les relacionan como integrantes de grupo delictivo dedicados al robo a casa habitación en varios estados de la República Mexicana. [La Prensa](#)

### Detenido por vender drogas en Universidad

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que ofrecía marihuana a estudiantes, en la esquina de las avenidas Universidad e Insurgentes Sur, alcaldía Coyoacán. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

### Detienen a presunto homicida de abuelo y nieto

Un hombre en posesión de droga y, relacionado con una agresión por impactos de arma de fuego en contra de dos hombres de 65 y 20 años de edad, quienes perdieron la vida en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, fue detenido por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

### Por explosión, 10 heridos y daños en 30 casas

Un estallido, originado cuando una pipa de gas LP abastecía una vivienda ubicada en cerrada Duraznotitla esquina con Las Flores, colonia Los Reyes, alcaldía Coyoacán. La explosión dejó un saldo al menos diez heridos, y una treintena de vecinos fueron desalojados mientras se evalúan los inmuebles afectados. En tanto, en coordinación con GN, la Sedena y los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mantendrán una guardia permanente en la zona siniestrada para resguardar las pertenencias de los colonos que resultaron perjudicados. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

22 de septiembre de 2024

### Grupo de apoyo para hallar personas ausentes ha tenido éxito en 643 casos

A dos años de la creación del Grupo Especializado de Apoyo a la Búsqueda Inmediata en la Desaparición de Personas (Geabi), la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha atendido mil 252 casos, de los cuales en 643 tuvieron éxito, señaló la subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, **Paulina Salazar Patiño**, durante la celebración del segundo aniversario de la estrategia de apoyo. La funcionaria resaltó el acuerdo del 15 de septiembre de 2022, que definió la forma del despliegue operativo para sus acciones, en coordinación con la FGJ. [La Jornada](#)

### Inauguran "Michigan", donde más de 80 gatitos maltratados encontraron un refugio

Fue inaugurado "Michigan", un refugio en el que 83 gatitos que vivían en malas condiciones encontraron un hogar para recuperarse. La **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** alojó en su nuevo hogar a michis que estaban perdidos, fueron dejados en la vía pública, que vivían en los árboles a veces y otros que eran maltratados en casas de sus tutores. [La Crónica de hoy](#)

### Hombre se salva de ser linchado

**Efectivos de la PBI de la SSC**, detuvieron al conductor de un vehículo, quien posiblemente atropelló al conductor de una motocicleta, quien perdió la vida, en la alcaldía Cuauhtémoc. Mientras los policías realizaban sus patrullajes de seguridad y vigilancia, en las calles Doctor José María Vértiz y Doctor Ignacio Morones Prieto, de la colonia Buenos Aires, un grupo de personas solicitaron su apoyo. Los denunciantes señalaron a un hombre, que conducía una camioneta de color gris oxford y al dar vuelta desde el carril central, impactó a un motociclista el cual salió proyectado y se golpeó contra la guarnición que divide el carril de contraflujo. [La Prensa](#)

### Cercan San Lázaro por toma de posesión

La **Policía** de la Ciudad de México comenzó a cercar la Cámara de Diputados con retenes y vallas metálicas de más de dos metros para resguardar la ceremonia de toma de protesta de Claudia Sheinbaum como Presidenta de la República y garantizar la seguridad de los invitados, entre ellos 16 mandatarios, el 1 de octubre. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excelsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Uno más Uno](#)

### El juego sucio en el delito de despojo

La mafia del despojo está estructurada en tres niveles básicos: Uno, grupos delincuenciales que operan solos e implementan básicamente la violencia para cometer el despojo; segundo, grupos de la delincuencia organizada que proceden con el apoyo de autoridades, y tercero, la presunta colusión de grupos del crimen organizado con autoridades, funcionarios y servidores públicos. Fiscalía y Policía realizan operativos para recuperar inmuebles. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** han tenido fuertes enfrentamientos con las células delictivas. [La Prensa](#)

### Asesinan a tiros a dueño de chelería

Un hombre que se encontraba atendiendo su local de micheladas, ubicado en la colonia San Lorenzo La Cebada, alcaldía Xochimilco, fue asesinado por dos sujetos, que a bordo de una moto le dispararon con arma de fuego. Familiares de la víctima reconocieron a uno de los atacantes, se trata de su cuñado quien fue capturado por policías a unos metros del lugar del homicidio. [El Gráfico](#)

### Ciclista muere aplastado por un camión de basura

Un ciclista murió luego de que presuntamente fuera arrollado por un camión de basura en las inmediaciones de la colonia Puente Blanco, en la alcaldía Iztapalapa. El responsable fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público por **policías capitalinos** donde rendirá su declaración para deslindar responsabilidades. El accidente ocurrió minutos después de las 09:30 horas se este sábado sobre Anillo Periférico en Canal de Garay en su esquina con Río Aldama. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

22 de septiembre de 2024

### Carrera Vertical en la CDMX

El Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México llevó a cabo la 5ª Carrera Vertical, en la que participaron elementos de distintas corporaciones; entre ellos **policías de la SSC**. Se trata de un ejercicio que no sólo refuerza la unidad entre los integrantes de diferentes cuerpos de emergencia, también es una práctica que sirve para perfeccionar sus habilidades. [La Crónica de Hoy](#)

### Exigen en Santa Fe atender caos vial

La Asociación de Colonos de Santa Fe, exigieron a las autoridades locales y federales atender los problemas de tránsito registrados, principalmente por la construcción del Tren Interurbano y el Cablebús. Los inconformes solicitaron a la Secretaría de Obras local y a la de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes ajustar las obras que reducen los carriles para la circulación. Además, demandaron a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y al jefe de Gobierno, Martí Batres, la presencia permanente de **policías de tránsito** para desahogan el tráfico y cancelar los permisos para la instalación de comercio en el espacio público. [El Sol de México](#)

## Policiaco

### Fallece motorista al derrapar en Periférico

El exceso de velocidad y la falta de precaución al conducir habrían sido las causas por las que un biker murió al derrapar y caer de su motocicleta en las inmediaciones de la colonia Jardines del Pedregal, en la alcaldía Álvaro Obregón. **Policías** arribaron al punto y solicitaron apoyo médico, pero los socorristas únicamente pudieron confirmar la muerte del motorista por lo que nada pudieron hacer, por ello el sitio quedó a resguardo de los oficiales [La Prensa](#)

### Buscan a ex convicto por matar a su papá

Policías indagan un posible asesinato de Leopoldo, ocurrido en un departamento de la colonia Roma, en la alcaldía Cuauhtémoc. Aunque la primera versión apuntó a las quemaduras como causa de muerte, el caso dio un giro cuando la exesposa del fallecido refirió que su hijo, padece esquizofrenia y que hace un mes salió del Reclusorio Oriente, tras ser acusado de violencia familiar por lesionar a su padre. Paramédicos del **ERUM** certificaron la muerte. Hasta el momento el presunto responsable no ha sido detenido. [El Gráfico](#)

### Fallece peatón en Insurgentes

Un hombre de aproximadamente 40 años, falleció la madrugada del sábado en una vialidad primaria, en Tlalpan, **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** se movilizaron y resguardaron el cuerpo tras recibir el reporte del incidente en los carriles centrales de la Avenida de Los Insurgentes Sur y Viaducto Tlalpan, en la Colonia Chimalcoyotl. [La Prensa](#) / [Metro](#)

## Justicia

### Estrena Centro

Para impulsar una capacitación continua y segura de los elementos de la FGJ de la Ciudad de México, el encargado de despacho, Ulises Lara López, inaugura el Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual en el Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores, mismo que cuenta con herramientas tecnológicas para ayudar a los cuerpos de seguridad. Lara López manifestó que este nuevo equipo de entrenamiento virtual representa lo más avanzado en tecnología digital y es una muestra de que se pueden encontrar formas más eficientes y menos riesgosas para los policías de Investigación que trabajan en el campo. [El Herald de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Se compromete  
titular de SSC estar  
cerca de la gente

